



Seremi de Salud confirmó tercer caso de Hantavirus de la temporada en Los Ríos

AFECTADOS. *Afectado es un hombre de la comuna de Panguipulli. Los anteriores son de Paillaco y Corral.*

La seremi de Salud Ivon Arre, confirmó ayer la existencia de un tercer caso de virus Hanta durante la actual temporada en la región de Los Ríos.

En esta oportunidad se trata de un hombre de 46 años residente en la comuna de Panguipulli, mientras que los dos casos anteriores corresponden a habitantes de las comunas de Corral y Paillaco.

Al respecto, la seremi Arre indicó que “en las últimas horas se confirmó el tercer caso de Hanta de nuestra región” y especificó que “se trata de una persona de sexo masculino, de 46 años, residente de la

“

Hacemos un llamado a las personas a eliminar malezas cercanas a las viviendas, a mantener la buena higiene dejando la basura en contenedores con tapa, no dejar alimentos cerca de las viviendas, o basura que puedan atraer al vector del Hanta”.

Ivon Arre
Seremi de Salud Los Ríos

comuna de Panguipulli”.

La autoridad agregó que el paciente fue trasladado al Hospital de Temuco en condición reservada de salud y que “las investigaciones ambientales y epidemiológicas ya están en curso desde la Seremía”.

PREVENCIÓN

Ivon Arre relevó “la importancia del autocuidado para evitar contagios, en especial en los trabajadores y residentes de sectores rurales y que tengan gran vegetación”.

“Hacemos un llamado a las personas a eliminar malezas cercanas a las viviendas, a mantener la buena higiene dejando



DURANTE EL VERANO, PROFESIONALES DE LA SEREMI DE SALUD REALIZARON CAMPAÑAS PREVENTIVAS.

46

años de edad tiene el tercer contagiado por Hantavirus de esta temporada, en Los Ríos.

la basura en contenedores con tapa, no dejar alimentos cerca de las viviendas, o basura que puedan atraer al vector de Hanta, que es el ratón de cola larga. Lo recomendable es te-

32

años tiene la primera contagiada de Paillaco y 53 años el paciente originario de Corral.

ner todas las consideraciones para evitar el contagio de Hantavirus”.

CASOS PREVIOS

El primer caso de Hantavirus

de esta temporada correspondió a una mujer de 32 años, con residencia en la comuna de Paillaco, mientras que el segundo caso afectó a un hombre de 53 años, procedente de la comuna de Corral.

En el caso de la paciente de Paillaco, se encuentra internada en el Hospital de Temuco y el contagiado de Corral está hospitalizado en Concepción. **CS**